

Schriftliche Anfrage betreffend wo darf in Basel gebettelt werden

15.5081.01

Mein Standplatz ist vor der Clarapost oder vor dem Clara-Coop. Immer öfter kommen Bettler und werden frech zu mir, meinen, ich solle verschwinden. Ich sage dann diesen hundsgemeinen Zigeunern, dass ich Schweizer bin und dass dies mein Platz ist. Seit 35 Jahren.

1. Wo darf überall gebettelt werden in Basel?
2. Wo darf überall "Musik" gespielt werden?
3. Für die Roma-Musik und andere Musik gibt es bestimmte Uhrzeiten. Von wann bis wann darf Musik gespielt werden? Und wie lange?
4. Warum dürfen Surprise-Verkäufer auch im Coop stehen, während Wahlkämpfer wie Eric Weber auf die Strasse verbannt werden?

Eric Weber